

## **Nomination de Farid Bennis PDG des Laboratoires Laprophan**

Compte Test - 2020-06-25 14:33:23 - Vu sur [pharmacie.ma](https://pharmacie.ma)

Lors de sa réunion du 15 juin 2020, le Conseil d'administration des Laboratoires Laprophan a décidé de remplacer son équipe de direction en nommant Dr Farid Bennis Président Directeur Général qui succède à Feu Ali Bennis décédé au mois d'octobre dernier.

D'après un communiqué des Laboratoires Lapprophan, cette nomination est en concordance avec l'évolution actuelle des impératifs de santé et contribuera au niveau du secteur pharmaceutique à la hauteur du rôle pionnier et de l'histoire industrielle nationale.